

Dudan mercados que suba Fed tasa (Reforma 17/09/15)

Dudan mercados que suba Fed tasa (Reforma 17/09/15) Por Belén Rodríguez y Ernesto Sarabia Cd. de México México (17 septiembre 2015).- Las bolsas del mundo cerraron ayer con ganancias, y en el mercado internacional el peso ganó terreno, queriendo anticipar que la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos no anunciará hoy un alza de tasas. El movimiento fue generalizado ante las expectativas de que la Fed postergue otro mes más la esperada decisión. Desde ayer, el Comité Monetario de la Reserva estadounidense discute el tema y el anuncio oficial de la decisión se espera a las 13:00 horas de hoy, hora de México. Especialistas de Bloomberg Economics prevén que la Fed posponga este incremento hasta octubre, mientras que los especialistas consultados por REFORMA mantienen una postura muy dividida. El Banco Central de EU, que encabeza Janet Yellen, parece estar haciendo caso a quienes sugieren postergar el alza hasta lograr mejores condiciones, como insiste Lawrence Summers, ex Secretario del Tesoro. El también ex asesor del Presidente Barack Obama asegura que los mercados financieros aún no están preparados. "No hay que olvidar que las medidas que toma la Fed tienen un impacto global mucho mayor", argumentó para Wall Street Journal. Ayer, con su comportamiento, las bolsas parecían avalar que no habrá cambios, aunque también influyó la cautela de los inversionistas -los volúmenes de las transacciones resultaron muy estables- y un incremento en el precio del petróleo. En Estados Unidos, el Dow Jones cerró en 16 mil 739.95 puntos, una ganancia de 0.84 por ciento frente al cierre anterior; el Standard & Poor's 500 logró ubicarse en los mil 995.31 puntos, lo que representó 17.22 puntos más que su último precio y equivale a un incremento de 0.87 por ciento. El Nasdaq terminó la sesión con un avance de 0.59 por ciento y alcanzó los 4 mil 889.24 puntos. La Bolsa Mexicana de Valores no operó, por el feriado del Día de la Independencia. En Europa, el FTSE 100 de Londres, el CAC 40 en París y el DAX en Frankfurt cerraron con ganancias de 1.49, 1.67 y 0.38 por ciento, respectivamente. En Asia, los mercados lograron ganancias mayores encabezadas por el Shenzhen chino, con un incremento de 6.52 por ciento. Por su parte, en el mercado internacional de divisas el dólar de Estados Unidos cayó 13.98 centavos a 16.5484 pesos (en México no operó) por tercer día consecutivo. Uno de los elementos que apoyó al peso fue el "disparo" en los precios internacionales del petróleo. Según Bloomberg, el West Texas Intermediate aumentó su precio 5.74 por ciento a 47.15 dólares el barril y el Brent 7.14 por ciento a 49.96 dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo